
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       例会プログラム 

 
と き 2019年1月23日（水）12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル 3F 大ホール 

例会担当 会員増強・会則・FWT委員会 

 

お客様のご入場  

開会のゴング 

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「ライオンズ・ヒム」斉唱  

「ライオンズの誓い」唱和  

「クラブスローガン」唱和  

お客様のご紹介    

会長挨拶  

メルビン・ジョーンズ・フェロー・ピン贈呈  

各委員会報告  

幹事報告  

スピーカーの時間  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告  

「また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング 

お客様のご退場  

 

次の理事会（第15回） 

と  き  2019年2月13日(水)11：00 

ところ 一心 

 

次の例会（第1496回） 

と  き  2019年2月13日(水) 12：15 

ところ 一心 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

スピーカーのご紹介 

一宮税務署長 

中 村 猛 文
な か む ら た け ふ み

 様 

◎テーマ「税務行政の将来像」 

◎プロフィール 
1960年4月５日生 
昭和54年4月に名古屋国税局に採用され 
熱田税務署を振り出しに名古屋国税局課税 
第一部個人課税課など、勤続39年のうち 
20年間は名古屋国税局に勤務し、昨年名 
古屋国税局徴収部徴収課長から現職に至る 

 

 

次期会長・幹事ご紹介 

 一宮サウス LC 次期会長 L 川
かわ

 島
しま

 達
たつ

 司
し

 

  次期幹事 L 竹
たけ

 市
いち

 敦
あつ

 彦
ひこ

 

一 宮 中 LC 次期会長 L 吉
よし

 川
かわ

 榮
えい

 蔵
ぞう

 

  次期幹事 L  伊
い

 藤
とう

 弘
ひろ

 昭
あき

 

稲 沢 LC 次期会長 L 田
た

  島
じま

 岑
みね

 夫
お

 

  次期幹事 L 松
まつ

 原
ばら

 良
よし

 雄
お

 

一 宮 東 LC 次期会長 L 日
ひ

 置
おき

 一
かず

 二
じ

 

  次期幹事 L 鳩
はと

 山
やま

 祐
ゆう

 二
じ

 

稲 沢 緑 LC 次期会長 L 平
ひら

  田
た

 光
みつ

 成
なり

 

  次期幹事 L 伊
い

  藤
とう

  一
かず

 成
なり

 

一 宮 LC 次期会長 L 佐
さ

   藤
とう

  彰
あきら

 

   次期幹事 L 髙
たか

 橋
はし

  敬
たかし
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◎メルビン・ジョーンズ・フェロー 

       1000ドル献金ありがとうございます 

 

6回目（ダイヤモンド5個）Ｌ 佐 藤  彰  

5回目（ダイヤモンド4個）Ｌ 小 川 康 則  

4回目（ダイヤモンド3個）Ｌ 岡 﨑 正 剛  

3回目（ダイヤモンド2個）Ｌ 三 輪 泰 治  

3回目（ダイヤモンド2個）Ｌ 石 川 英 明  
 

◎ LCIF＄1,000寄付ありがとうございます 

L 阿部 勇（15） 

 

 

 

第 13回理事会報告  

と き 2019年1月7日(月)11：00 

ところ 一宮商工会議所ビル4F 402 

出席者 

L五藤  L佐藤(彰) L 小川 L野村(政) L野嵜 

L高橋 L中沢  L坂本 L青山 L山中 

L大山 L杉山 L 立川

智浩 

L御子柴 L久保 

  

議 題 

１．4LC会長・幹事会（12/14）報告 

会長L五藤一樹より、 

①合同事務局複合機について 

  コピー機の再リースに伴い、現状より 20万円前後安

くなるため新たに㈱グラシアスと契約すると決定。 

②JC賀詞交歓会について 

1/16（水）17：00 駅前 i-ビルで開催。会長が参加

予定、各クラブの祝儀は一律5,000円 

③1月度4LC会長・幹事会について 

日時 平成31年1月21日 18：00～ 

場所 江美 会長、幹事及び副幹事参加。 
 

２．年末家族例会決算書（12/23）報告 

計画委員長L立川智浩より 

当日、118名の出席があり、またアトラクションも

大人から子供まで楽しんでいただきましてありがと

うございましたと報告、決算書承認。 
 

３．財務委員会（1/7）報告 

財務委員長 L杉山幸紀夫より 

半期分の決算書の説明があり、その中で福利厚生費

の中退金の掛金を当初の予算計上がなく数万円経費

が多い事以外は特段の問題はないと報告、承認。 

 

 

４．キャンペーン100モデルクラブ申請について 

会長L五藤一樹より、 

キャンペーン100モデルクラブの申請についての説

明があり、当クラブも申請書を提出と報告。 
 

５．江南LC結成60周年記念大会（4/27）について 

会長L五藤一樹より 

江南LCの周年記念大会の出席者5名を審議し、会長、

幹事、第 1副会長、第 2副会長、L大山恭範に決定

し、承認。 
 

６．その他 

①真清田神社 献書大会協賛について 

例年通り10,000円協賛。 

②歴史案内看板除幕式及び温故知新タイムカプセル

埋設式（1/9）について 

当日の最終的な服装及びスケジュール報告。 

③タイムカプセル開封式（1/12）について 

最終的な服装及びスケジュール報告。 

④3R 合同アクティビティ「チャリティゴルフ大会」

第4回打ち合わせ会（1/15）について 

稲沢商工会議所 14:00～ 会長、幹事、L高橋

敬、L岩田昌志の4名で参加予定。 

⑤6LC体育委員長会（1/16）について 

L高橋敬が出席予定。 

⑥第3回1Zガバナー諮問委員会（2/8）について 

一宮商工会議所 14:00～ 会長、幹事、第 1

副会長参加予定。 

⑦地区献眼・献腎・献血・骨髄移植推進・聴覚・糖

尿病予防セミナー（2/18）について 

ウィンクあいち10F 13:00～ 会長参加予定。 

⑧地区HUG(避難所運営ゲーム)ご案内(3/8)について 

武豊町地域交流センター2F 13:30～ 参加者

選定中。 

⑨3R 第 2 回女性会員・家族会員交流会及び懇親会

1/23（水）について 

湊屋 11:00～ L大島八重子参加予定。 

⑩334複合地区次世代リーダー研修会について 

3/2（土）～3/3（日） キャッスルプラザ  

L大山恭範参加予定。 

 

 
    第1494回例会アテンダンス報告  

 

会員数 202名   （家族会員101名） 

例会出席対象会員数  101名 

    出席者 64名 (メーク・アップ2名) 

     出席率 63％ 

 

（ ）は回数 

 



 

 

 

- 3 - 

第 1494 回例会報告  

と き 2019年1月9日(水)12：15 

ところ 真清田神社 参集殿 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スピーカー 真清田神社宮司 辰 守弘様 

 例会に先立ち、真清田神社本殿にてご祈祷を受け、

今年のクラブの発展、会員の活躍・健康を祈願し、その

後、本年度のメインアクティビティである「歴史案内看

板除幕式及び温故知新タイムカプセル埋設式」が行なわ

れました。真清田神社の境内にて一宮市副市長、浜島清

美地区ガバナーを始め、3R 1Z ZC L杉本敏之、2Z ZC 

L細江利夫、3R マーケティングコミュニケーション委

員L松岡孝典にもご出席いて頂き、滞りなく式典が行わ

れました。 

式典終了後、真清田神社参集殿の例会会場に移り、新

年第１回目の例会のスピーカーは真清田神社の辰守弘宮

司をお迎え開催されました。 

前会長L伊藤裕彦先導のもと、本日のスピーカー真清

田神社宮司 辰 守弘様

が入場され、会長「開会

ゴング」の後、「国旗に礼」、

国歌「君が代」・「ライオ

ンズクラブの歌」斉唱、

「ライオンズの誓い」「ク

ラブスローガン」とプロ

グラムは進みました。 

 五藤一樹会長より、本

日の歴史案内看板除幕式及び温故知新タイムカプセル埋

設式お礼とそして数々のアクティビティへの感謝のご挨

拶がありました。 

会食は、3R 1Z ZC L 杉本敏之の元気な声での乾杯

で始まりました。 

続いて、今月の誕生日祝い、幹事報告があり、本日の

スピーカーの真清田神社宮司 辰 守弘様より「御代替

り」をテーマにお話しをいただきました。 

平成31年4月31日を以て、天皇陛下が皇太子殿下に

天皇の御位を御譲りになられることになり、神社本庁の

冊子に添いながら詳しく話されました。  

皇位継承の儀式が行われ、即位礼のときは天皇にのみ

使用される黄櫨染御袍の御束帯をお召しになられ、神殿

にてご奉告されます。その後パレードを行い、広く国民

の祝意をお受けになられます。平成の御代替りの時には

沿道に約十二万人が小さな国旗の旗を振られ、奉祝され

たそうです。この沿道で振られた小さな国旗の旗は、全

国の神社関係者が作成し、真清田神社関係者の方も何千

本と作られたようです。たいへん貴重ないろいろなお話

をして頂き、有難うございました。 

最後に指導力育成・出席副委員L中沢成光より、アテ

ンダンス報告があり、浜島清美地区ガバナーのローアで

新年祈願例会が終了しました。 

例会担当 指導力育成・出席委員長 大山恭範 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 第1494回例会ドネーション・ファイン 

                     

◎ドネーション                 208,000  

 

◎ファイン                              0 

ドネーション・ファイン累計    1,262,100 

 

L 野村政司 本年創業 100 周年心より感謝 30,000 

L 五藤一樹 アクティビティ無事終了・ガバナー 

 

20,000 

 ・ZC・スピーカーをお招きできた喜び 

 

 

 

一宮中 L C 年末家族会に参加出来た喜び 13,000 

一宮東 L C 〃 13,000 

L 野嵜  章 アクティビティ無事終了・ガバナー 10,000 

 ・ZC・スピーカーをお招きできた喜び  

L 浜島清美 アクティビティと例会に参加出来た喜び 10,000 

L 杉本敏之 〃 10,000 

L 佐藤  彰 新 車 購 入 10,000 

L 青山吉光 記念樹・年末家族例会孫が飛び 

入 

り 

 

 

 

10,000 

       入り参加させて頂けた喜び  

L 村橋福一郎

銀 婚 式 

村 橋 道 夫 

銀 婚 式 ・ 喜 寿 の 喜 び 10,000 

L 春日井 修

「 

年末 a u 稲沢店オープン 10,000 

L  楠田晴明 歴史案内板タイムカプセル植樹 10,000 

辰 守弘 宮司 ス ピ ー カ ー の お 礼 10,000 

L 尾上幸正 古 希 の 喜 び 5,000 

L 御子柴孝明 本年度アクティビティお礼 5,000 

L 久保辰也 〃 5,000 

1 月誕生 9 名 誕 生 祝 27,000 

合 計 208,000 
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日時 2019年1月9日（土）11時10分より 

場所 真清田神社 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  本年 1 月の第 1 例会は恒例の新年祈願例会でした。

真清田神社参集殿に午前 10 時より受付という事で、

皆様に集まっていただきました。そして 10 時半より

真清田神社様で新年のご祈祷が始まりました。滞りな

く 11 時前に終わり、例年であればそのまま参集殿に

戻り例会が始まる流れですが、今年は 1月の第1例会

に合わせ、本年度のメインアクティビティを開催させ

て頂きました。 

  ご祈祷後、真清田神社の楼門前に集まり、真清田神

社歴史案内看板の寄贈に伴う、除幕式を開催しました。

来賓には一宮副市長の福井副市長様、真清田神社の宮

司であります辰宮司

様、ライオンズ関係

者では地区ガバナー

のＬ浜島清美、3R・

ZC Ｌ杉本敏之、Ｌ細

江利夫にご参加いた

だき、お祝いの挨拶

を頂戴しました。 

  温故知新のテーマを受け、市民の皆様にも古きを訪

ね新たな一宮の活性に繋げていただきたいという想い

で作成をした看板は、非常に華やかな中に歴史の深さ

が感じられる物になりました。これから沢山の市民の

皆様に見ていただき、一宮の活性に繋げられる誇れる

看板を寄贈出来た事に嬉しさを感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次に今年度のもう一つのメイ

ンアクティビティであります、

タイムカプセル事業も執り行い

ました。５歳児とその園児を持

つ保護者の方を対象に、「15 年

後の二十歳になった我が子へ」

をテーマにお手紙を書いていた

だきました。市内の幼稚園２５

園、保育園69園の94園で1,570

通のお手紙が集まりました。一宮市内の 5歳児3,458名

に対し1,570通という事で45％を超える応募がありまし

た。本当に沢山の未来への想いをタイムカプセルに託せ

た事に喜びを感じると共に、しっかりと 15年後へと繋げ

ていかなくてはいけないと感じた事を記憶しております。

式典に関しては、対象の方７組の方に参加いただき、代

表で剱正幼稚園の小関様と明泰保育園の高御堂様に、タ

イムカプセル事業に関れた事と、15年後の我が子への想

いをお話しいただき、暖かな雰囲気で式典を終える事が

出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 そして午後1時になってしまいましたが、会長のゴン

グ、セレモニーで例会が始まり、恒例の辰宮司のお話し

を頂き、参加者数も 60名を超える参加者で多くのメンバ

ーで新年を迎える事ができ、新しいスタートを気持ちよ

く切れた1日となりました。 

 最後に、本日ご参加いただいたメンバーの皆様、朝早

く寒い中でしたが、我々委員会メンバーの誘導の元、迅

速な対応や、速やかなご移動など、全てにおいてスムー

ズな行動をしていただき、本当にありがとうございまし

た。皆様のご協力で無事に1月9日を終えられた事に感

謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

市民・環境保全・社会福祉委員会 委員長：久保辰也 
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日時 2019年1月12日（土）11時より 

場所 138タワーパーク 屋外ステージ 

      

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

１月 12 日ときおり風が吹き曇り空の寒い天候の中、

138 タワーパークの屋外ステージにおいて「タイムカプ

セルの開封式典」が行われました。タイムカプセルの中

には今から20年前の平成11年11月11日のぞろ目を記

念し当時 11 歳の学年にあたる小学校５年生の皆さんが

書いた手紙721通が収納されています。あれから20年、

本日集まっていただいた元児童の皆さんは小さなお子さ

んを連れている方、また新たなご家族や友人と一緒に来

られている方など約200名の方々がステージ前に集合し

ました。 

まず初めに会長の挨拶で始まりました。続いて来賓と

して第43代会長田中梭晤様、

元宮西小学校校長の野々垣国

男様、138 タワーパーク分室

長の竹村薫様、日本宇宙少年

団一宮分団長の尾関芳久様か

らご挨拶をいただきました。

続いてタイムカプセルの蓋の

開封を会長と来賓の皆様で行

いました。タイムカプセルは

レプリカではありましたが、蓋を開けた瞬間はワーッと

いう歓声が会場内に響き、タイムカプセルの周りはマス

コミのカメラマンに取り囲まれていました。 

L 久保の落ち着いた司会進行のおかげで式典は進みそ

の後、２人の元児童の女性

に「20年後の私の夢」につ

いて書いた手紙を披露して

いただきました。浅井南小

出身の西山干菜さんは「専

業主婦になるのが夢・・」

という手紙を披露してくれ

ました。会長からの夢は叶

いましたか？の質問に赤ち 

 

ゃんを抱っこしながら半分叶いましたと嬉しそうに答え

てくれました。 

続いて、貴船小出身の濱千枝子さんは「保母さんにな

って幸せの家庭を築きたい・・」という手紙を披露して

くれました。今は幼稚園教諭を７年務め５日後に第一子

を出産予定ですと幸せそうに答えてくれたのが印象的で

した。 

式典終了後には、集まってくれた全員と一緒に記念撮

影をしてから手紙の返却を行いました。 

当日は東海テレビ・名古屋テレビ・アイシーシー・中

日新聞社・毎日新聞社と多くのマスコミと本当に大変大

勢の方々の集まっていただき盛大に式典を行うことが出

来ました。早朝より準備を手伝っていただいたメンバー

の皆様また寒い中参加していただいたメンバーの皆様本

当にありがとうございました。 

青少年教育委員長  御子柴 孝明 

出席者  元児童96組 201名 来賓 4名 

 L青山、L石黒、L稲川、L大島(基)、L大山、

L岡崎、L小川、L尾関、L楠田、L久保、 

L五藤、L佐藤(彰)、L志賀、L下田、L高橋、

L立川、L中川、L野嵜、L野村(政)、L古川、

L松山、L三輪、L山中、L吉江L吉田(日)、

L御子柴           計26名 
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ライオンズの皆さんへ 

 

奉仕のリーダーとして、皆さんには優れた次世代のボランティアの育成に貢献できる機会があります。だからこそ、

地域のレオやその他の若者を支援し彼らと連携することが非常に重要なのです。 

こうした若い男女は、世界をよりよい場所にするという私たちの誓いを果たす上で、すでに大きな役割を務めてい

ます。ですから、新たなスキルや、奉仕への新たな情熱を育むために役立つ事業をレオや若者と企画したり、あな

たの手で新しいレオクラブを結成したりといったことをご検討ください。そうすることによって、明日のリーダー

を奉仕のリーダーにすることに、今日貢献できるのです。 

友情を込めて   

                                               国際会長グドラン・イングバドター 

 

≪国際レオ・デー・ビデオコンテスト≫ 

国際レオ・デー・ビデオコンテストは、世界中でレオがもたらして 

いる驚くべきインパクトを見せつける場です。今年のコンテストで 

は、地域社会におけるライオンズとレオの協力について取り上げま 

す。29カ国のレオが、私たちのパートナーシップを祝い、奉仕への 

情熱を分かち合う60点以上の作品を提出しました。 ブログにアクセスして、今年のコンテストの受賞者をご覧く

ださい。 

 

≪ライオンズと共に奉仕する≫ 

ライオン・アンナ・スキナーは、ウェストフィールド・ライオンズクラブで初の女性役員であることを誇らしく思

っています。多くのライオンズと同様、彼女も奉仕の情熱に関する方向性を、地域のレオを通じて見いだしました。  

ライオン・アンナ・スキナーが、その地域社会への素晴らしい奉仕とリーダーシップについてどのように知られて

いるかの詳細は、ストーリーをお読みください。 

 

≪青少年参加プログラム≫ 

若者は、適切な機会が与えられれば、素晴らしい思いやりの行為ができます。世界 

中のライオンズは、レオクラブやユースキャンプ及び交換などの優れたプログラム 

を通じて、青少年と関わっています。  

青少年の参加ガイドをご覧になり、善行のダイナミックな原動力となる機会を作り 

出す方法について学びましょう。 

 

≪国際会長から表彰を受けましょう≫ 

                会員の男女比が均等であるということは、健全なクラブの一つのあかしです。

ですから3月と4月は、男女にクラブ入会を呼びかける、クラブ会員委員長の

現在の取り組みを称えることといたします。  

・新会員を招請し、そのうちの少なくとも50％を女性が占めるようにする。 

・3月1日から4月30日までの会員獲得目標を達成する。 

・成功を称える会長感謝状を獲得する。 

クラブ会員委員長の皆さんには、近日中に詳しい情報をお伝えします。 

 


